
Subject: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by dhj9ert7u on Tue, 01 Jun 2010 23:52:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich weiß, das Thema mag durchgekaut sein, aber ich denke, ihr könnt mich nachvollziehen,
wenn ich es nochmal anspreche, da ich leider auch eines dieser Opfer des Finasterid-Mittels bin.

Habe 9 Monate Finasterid geschluckt, Wirkung gut, allerdings tauchten bei mir die typischen
Nebenwirkungen auf.
Libidoprobleme, geringes Ejakulat, sehr schwache Körperbehaarung, Erektion hielt nicht lange..

Habe alles mit meinem Arzt besprochen, der wiederum meinte, ich solle nur alle zwei Tage 1mg
Finasterid nehmen.
Da mir dann allese nicht geheuer wurde, hab ich die Therapie abgebrochen.

Jetzt ist ein Monat vergangen und die Nebenwirkungen halten immer noch an. Haare fallen zwar
wieder aus, aber das lag wohl am Minoxodil, welches ich genommen habe (Shedding).
Aber um ehrlich zu sein, meine Haare sind mir momentan sowas von egal.
Mir gehts in erster Linie, dass die Nebenwirkungen aufhören.
Drum meine Frage an alle, die ihre Finasterid-Therapie ebenfalls abgebrochen haben.

Wie lange hat es bei euch gedauert, bis alles beim alten war?
Muss ich mir Sorgen machen?

Versteht mich nicht falsch..Ich weiß, dass es hier viele Themen diesbezüglich gibt. Aber mir
reicht es nicht aus, aus Beiträgen anderer zu blättern. Ich brauch eure direkten Antworten und
muss mich dadurch angesprochen fühlen.
Zur Information: Ich bin 22 Jahre alt, werde bald 23.

Ich freue mich auf Antworten.

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by kkoo on Wed, 02 Jun 2010 12:56:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kann dir keiner genau sagen, 1 bis 2 monate mindestsn, eventuell auch laenger. du kannst durch
l-arginin die situation etwas verbessern. viel erdnuesse essen, die haben viel davon. oder ggf. in
pulverform im netz kaufen.

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by blub on Wed, 02 Jun 2010 13:40:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

vielleicht beantwortet das deine frage nicht ganz.ich hab ganz zu anfang auch abgebrochen und
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eine ähnliche frage wie deine hatte ich auch
http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/183717/#msg_183717 ich kan aus meiner persönlichen
2 monatigen anfängererfahrungen mit fin sagen das ich diese anzeichen auch hatte und auch
schiss hatte das es schlimmer wird.ich hab einfach weiter gemacht und siehe da keine nws mehr  
ich hab die tablette auch vor dem schlafen gehen genommen dadurch hatte ich auf jeden fall
keine trockenen augen mehr.aber wie immer bei jedem wirkts wohl anders.
lg blub

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by Mona on Thu, 03 Jun 2010 11:20:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ dhj9ert7u 

Diesen Thread hattest du doppelt eingestellt, daher haben wir den Einen herausgenommen und
dir die einzige dortige Antwort von "fuselkopf" hier mit drunter kopiert:

fuselkopf schrieb am Wed, 02 June 2010 18:21Warte erstmal noch ab. Mindestens sechs
Wochen. Kannst evtl. zur Unterstützung Kreatin-Monohydrat einnehmen. Ansonsten erstmal
nichts tund und nicht im Internet sinnlos recherchieren, damit machst du dich nur selbst nervös.
Falls die Nebenwirkungen in sechs Wochen nicht abgeklungen sind, kannste wieder hier im
Thread posten. Dann schaut man weiter.
Gute Besserung!

Liebe Grüße, Mona

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by maverick on Thu, 03 Jun 2010 12:01:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

bei mir hat es ca. 1-2 monate gedauert. bin mir nicht ganz sicher ob eine gewisse
beinträchtigung geblieben ist - kann aber auch mit dem alter zusammen hängen.

war auf jeden fall sehr erleichtert, daß es besser geworden ist.

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by dhj9ert7u on Tue, 06 Jul 2010 19:30:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

so..kurzer zwischenstand..
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inzwischen sind 2 monate vergangen..
die nebenwirkungen sind zum teil verschwunden, doch größenteil leider noch da..
die geringe körperbehaarung (an den armen) hat zugenommen..
inzwischen wachsen die armhaare wieder so stark wie vor der finasterid-behandlung..
die absolut verschwunde morgenerektion kehrte bis jetzt ein paar mal zurück..allerdings immer
noch um einiges weniger als vor der behandlung...
größtes problem ist nach wie vor die libido..obwohl zwei monate vergangen sind, ist sie immer
noch schwach ausgeprägt..ich hoffe so sehr, dass sich die situation bessern wird.

zum thema möcht ich nochmal sagen, dass ich vor der neunmonatigen 1mg
finasterid-behandlung- eine 1,25 mg proscar behandlung gemacht habe..allerdings weiß ich
nicht genau, wielange ich sie erlebt habe, da ich die behandlung abgebrochen habe, da es mir
den anschein machte, sie hätte nicht viel gebracht (vielleicht irre ich mich da nur)
fakt ist, dass ich einen monat vor der letzten 1 mg-finasterid-behandlung ziemlich..,.na ja..sagen
wir mal so, die libido war viel stärker ausgeprägt..
das macht zumindest den anschein, dass die nebenwirkungen bei mir reversibel sind..ich hoffe
nur so sehr, dass es diesesmal erneut der fall sein wird..
propeciahelp.com hat mich doch sehr eingeschüchtert..und nein, die geringe libido bilde ich mir
nicht ein..

so, ich weiß nicht, welche antworten auf mich zukommen..am besten von welchen, bei denen
die nebenwirkungen abgeklungen sind..zwar auch spät, aber hauptsache, sie bestehen nicht
mehr..
macht mir mut   

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by Nutrition on Fri, 09 Jul 2010 15:37:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mir gehts ähnlich wie dir, aber ich mache mit DIM sehr gute Erfahrungen.

 http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/183099/?srch=DIM#msg_ 183099

L-Arginin+OPC ist auch sehr gut, allerdings eher für bessere Erektionen als gesteigerte Libido.
Nehme ich nicht mehr.

 http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/178745/?srch=Arginin# msg_178745

Vorschläge: 
Fin reduzieren auf 0,5mg oder weniger, evtl. Dim mal probieren aber vor allem das Forum
meiden. Der Placeboeffekt ist gewaltig.

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
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Posted by HirschGeweih on Fri, 09 Jul 2010 16:19:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dhj9ert7u schrieb am Tue, 06 July 2010 21:30
propeciahelp.com hat mich doch sehr eingeschüchtert...

Vergiss die seite am besten, hab mir propeciahelp vor ein paar tagen mal selber angeguckt, und
auch einige mails an die geschickt. Daraus konnte ich folgendes entnehmen: Der lieber herr
doktor jakob oder wie der heißt(vorsicht,  der nächste "diplom-guru" der meint er hat mit seinen
aussagen recht  ) behauptet die irreversiblen störungen haben irgendwas mit denn GABA
rezeptoren im gehirn zu tun, angeblich durch studien gedeckt, klingt auch erstmal plausibel. Und
auch immer wieder wurde ich vom lieben inhaber der seite auf seine studien verwiesen, und das
ich mal nach dem ganzen googeln soll(was ich auch alles gemacht hab). 

Der hacken kommt, wenn man sich mal die studien GENAU ANGUCKT: Die studie die diese
theorie untermauert, ist an nur 20 männern im durschnittlichen alter von 69jahren(LOL!)
gemacht wurden. Erstens mal waren es nichtmal hundert sondern 20, eine phase 3 hat
mindestens 1000probanden, 1000 gegen 20... ganz klar haben diese 20 männer fast 0
aussagekraft, dazu müssten es mindestens 200 sein, aber 20 das ist nichts. Und hinzu kommt
noch, an männern im durschnittlichen alter von 69 jahren! lol 69 jahre, da bist du schon mit
einem bein im grab, was für eine aussagekraft hat das denn bitte? gar keine nämmlich. 

Als ich DAS dem inhaber von propeciahelp sagte, kam nie wieder ne antwort seitdem. Fazit:
propeciahelp.com ist nicht als ne typische ami-campagne, in dennen nichts als schwachsinn
behauptet wird, deren aussagen sind nicht aussagekräftiger als die von alpecin von du mich
fragst, also bullshit.

Daher vergesst propeciahelp.com, das sind nichts als lügen und panikmache.

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by James84 on Tue, 27 Jul 2010 22:41:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fragt man sich nur, welche Motivation dahinter steckt?!

Machen die denn mit der campangne Kohle?

Ich denke ein großes Problem und das ist mir so heute eingefallen, ist die Tatsache, dass man
in Amiland Fin "einfach so" bekommt. Da werfen sich Leute zeug ein, was sie vielleicht gar nicht
vertragen. Als ich Fin verschrieben bekommen habe, musste ich vorher ne Blutuntersuchung
über mich ergehen lassen, bei der geprüft wurde, ob ich überhaupt fin nehmen kann.

Ich schätze mal es ging da um Hormonwerte und Auffälligkeiten. Hab die Werte leider nicht
gesehen.
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Gruß

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by HirschGeweih on Tue, 27 Jul 2010 23:07:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

James84 schrieb am Wed, 28 July 2010 00:41Fragt man sich nur, welche Motivation dahinter
steckt?!

Machen die denn mit der campangne Kohle?

Ich denke ein großes Problem und das ist mir so heute eingefallen, ist die Tatsache, dass man
in Amiland Fin "einfach so" bekommt. Da werfen sich Leute zeug ein, was sie vielleicht gar nicht
vertragen. Als ich Fin verschrieben bekommen habe, musste ich vorher ne Blutuntersuchung
über mich ergehen lassen, bei der geprüft wurde, ob ich überhaupt fin nehmen kann.

Ich schätze mal es ging da um Hormonwerte und Auffälligkeiten. Hab die Werte leider nicht
gesehen.

Gruß

gute frage, entweder machen die mit werbung irgendwie geld, und wenn nicht stecken dahinter
einfach ein paar reiche, gestörte leute die das alles publizieren und einige amis finden das auch
noch ganz toll und machen mit  

aber es stimmt, fin ist wie einige krasse dinge einfach mal so erhältlich überall im amiland.
Kein wunder das dort einige mit 17 oder 16 sich schon fin einschmeißen, und dann später
über irreverseible nebenwirkungen heulen   

Aber das ist eben typisch amis, statt sich vorherr zu informieren: "Ach was, einfach rein mit dem
zeug".

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by James84 on Tue, 27 Jul 2010 23:21:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Deswegen halte ich es auch nicht für gut, wenn man Leute hier im Forum auf Fin loslässt,
ohne dass sie vorher beim Art zum durchchecken waren. Verschreibungspflicht hat eben auch
seine Begründung. Es mag ja viele schlechte Ärzte geben, aber ich habe auch schon sehr
positive Erfahrungen machen können.
Allerdings immer auf die Lobbyisten achten, wenn die schon mit nem MSD Button am kittel
ankommen, kannste eh gleich umdrehen 

Aber das ist auch das grundsätzliche Problem der "allgemeinen Verharmlosung" von Finasterid,
man denkt es ist ein Lutschbonbon, wo schon nix passiert. Dazu kommt dann die Motivation
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unbedingt die Haare halten, oder wiederbekommen zu wollen. 

Und wenn ich ehrlich bin... ich bin froh nicht mit 21-22 mit HA und Fin konfrontiert worden zu sein,
ich wäre mindestens genauso unbedarft gewesen.

Das mit der Studie ist übrigens schon ein großer Hammer. Lese ich jetzt aber auch das erste
mal! Kannst du mal nen Link dazu Posten? Ich würde das mal gerne meinen Arzt zeigen. Er
glaubt zwar auch nicht an irreversible Nebenwirkungen und hatte auch nie Probleme bei
Patienten.. aber das mit Propeciahelp hat seine Augenbrauen dann doch schon nach oben
bewegen lassen. 

Gruß

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by HirschGeweih on Tue, 27 Jul 2010 23:42:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

James84 schrieb am Wed, 28 July 2010 01:21Deswegen halte ich es auch nicht für gut, wenn
man Leute hier im Forum auf Fin loslässt, ohne dass sie vorher beim Art zum durchchecken
waren. Verschreibungspflicht hat eben auch seine Begründung. Es mag ja viele schlechte
Ärzte geben, aber ich habe auch schon sehr positive Erfahrungen machen können.
Allerdings immer auf die Lobbyisten achten, wenn die schon mit nem MSD Button am kittel
ankommen, kannste eh gleich umdrehen 

Aber das ist auch das grundsätzliche Problem der "allgemeinen Verharmlosung" von Finasterid,
man denkt es ist ein Lutschbonbon, wo schon nix passiert. Dazu kommt dann die Motivation
unbedingt die Haare halten, oder wiederbekommen zu wollen. 

Und wenn ich ehrlich bin... ich bin froh nicht mit 21-22 mit HA und Fin konfrontiert worden zu sein,
ich wäre mindestens genauso unbedarft gewesen.

Das mit der Studie ist übrigens schon ein großer Hammer. Lese ich jetzt aber auch das erste
mal! Kannst du mal nen Link dazu Posten? Ich würde das mal gerne meinen Arzt zeigen. Er
glaubt zwar auch nicht an irreversible Nebenwirkungen und hatte auch nie Probleme bei
Patienten.. aber das mit Propeciahelp hat seine Augenbrauen dann doch schon nach oben
bewegen lassen. 

Gruß

   http://webs.lf1.cuni.cz/Data/Files/PragueMedicalReport/pmr_1 10_2009_03/pmr2009a0025.pdf

ist nicht ganz was ich letztes mal hatte, da war ebenfalls das alter angegeben, oder vlt. ist auch
da drin ich weiß es nicht, beim überfliegen konnte ich jedenfalls nicht die angabe zum alter
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finden aber egal, das zeigt ganz klar das diese studie lediglich an 20 männern gemacht wurde.

edit: ist doch das richtige: We examined the groups of 20 men in the average age of 69.2 ± 6.5
years.....

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by James84 on Wed, 28 Jul 2010 13:01:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke dir!

Unglaublich, wenn man sich auf sowas stützt. Vor allem, wenn man die Tests an 69 Jahre +-
6,5 Jahre!!!! macht.. nicht für ungut, aber da streikt die Nudel z.B. doch eh wesentlich öfters
als es bei "uns" jüngeren der Fall ist.

Und das war tatsächlich die einzige Studie auf die die sich beziehen?
Die Leute haben zudem Proscar genommen und Prostata-probleme.

Ich hab gelesen, das die bei propeciahelp.com jetzt ne Telefonumfrage machen.
Die wird dann wahrscheinlich als Studie ausgegeben 

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by Joxx on Wed, 28 Jul 2010 15:54:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich versteh nich was super haare einen bringen wenn man keinen hoch kriegt. also ich bin jetzt 26
und nehme kein fin und hatte noch nie potenzprobleme, im gegenteil, wenn ich mal am tag nichts
zu tun hab und es warm is, kommt es auch ab und zu vor das ich es mir auch mal bis zu 4 selber
mache ( einfach nur aus langeweile) wenn ich meine freundin paar tage nicht sehen kann . 
mit meiner freundin mach ich es täglich 2 mal es sei denn wir können uns nich sehen. und
wenn ich sie mal 1 monat nich sehen kann wegen viel arbeit und klausuren, hab ich wirklich
ziemlich starke probleme an was anderes als an sex zu denken, fast jeder gedanke endet mit sex,

ich bin dann meistens auch recht nervös und kann nich mehr still sitzen. und wenn ich dann zu
ihr fahre(mit dem bus) nehm ich meistens ne zeitung oder ein buch mit was ich auf mein schoß
legen kann falls ich unkontrolliert eine erektion kriege wenn ich an sex denke.
aber als hyperpotent würde ich mich auch nich beschreiben, wenn ich jetzt z.b. im club bin und
getrunken hab denk ich kaum an sex obwohl die meisten clubs voller hübscher damen sind. bei
einigen nicht so attraktiven denk ich "ob ich bei der überhaupt einen hochkriegen würde?"
oder auf kommando würde es bei mir nicht klappen.
von daher denk ich das meine libido komplett normal is, wie kann man also denken das alles
normal is wenn man mit 20 erektions probleme hat und mit 25 viagra braucht für 1-2 mal pro
woche sex. welche freundin würde auf dauer bei sowas mitmachen?
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Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by James84 on Wed, 28 Jul 2010 16:26:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Joxx,

ich (auch in deinem Alter) habe festgestellt, dass es anscheinend einige gibt, -ohne FIN- die mit
20 schon Probleme bekommen. Schau mal in son Errektionsforum,.. da fallen dir die Augen aus.

Hat mich auch erstaunt, da ich sowas nie gekannt habe vorher.
Ich glaube ich hatte einmal in der gesamten Zeit ein  Errektionsproblem wo ich wirklich keinen
Sex machen konnte, welches aber einfach daran lag, dass ich wirklich! keine Lust hatte.
Sonst, selbst wenn ich weniger Lust hatte, konnte sie mir immer Lust machen.  
Und klar, manchmal ist die Errektion härter und manchmal ein klein wenig weicher... aber beim
Akt gabs nie Probleme.

Letztens hatte ich, wie du beschreibst, auch eine Phase, wo es warm geworden ist, da war ich
auch richtig dauergeil.
Wobei ich bei mir schon feststelle, dass ich früher 4 mal am Tag geil war, aber mittlerweile sich
das wenn ich in soner "hochphase"  bin, so auf 2x eingrenzt.
Aber ich glaube das ist normal..Zumindest habe ich das von vielen anderen auch so
mitbekommen.

Ich merke aber auch zur Zeit, wo es mir wieder richtig beschissen mit meinem HA geht, dass die
Lust insgesamt absackt, da man sich zu sehr um die Problematik kümmert.
Wie sollen da auch erotische Gedanken aufkommen?!

Das mit der Errektion im Bus habe ich nur, wenn ich Vibrationen spüre  Spontan Errektionen
kenne ich eigentlich nur sehr selten und eher aus meiner Teen-Jungfrau-zeit.

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by HirschGeweih on Wed, 28 Jul 2010 17:14:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

James84 schrieb am Wed, 28 July 2010 15:01Danke dir!

Unglaublich, wenn man sich auf sowas stützt. Vor allem, wenn man die Tests an 69 Jahre +-
6,5 Jahre!!!! macht.. nicht für ungut, aber da streikt die Nudel z.B. doch eh wesentlich öfters
als es bei "uns" jüngeren der Fall ist.

Und das war tatsächlich die einzige Studie auf die die sich beziehen?
Die Leute haben zudem Proscar genommen und Prostata-probleme.

Ich hab gelesen, das die bei propeciahelp.com jetzt ne Telefonumfrage machen.
Die wird dann wahrscheinlich als Studie ausgegeben 
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Eben, im alter von 69jahren ist die libido bei den meisten auch ohne fin im keller^^ Viele wären
ohne medis oder fin froh in dem alter überhaupt noch ne latte zu kriegen geschweige denn ne
erektion.

Wie gesagt, hab ja im forum ein paar mal den namen propeciahelp.com gehört, und mich dann
einfach mal selber schlau gemacht was das ist etc. Dann bin ich halt auf diese studie gestossen,
und als ich sie mir genauer durchlass war ich mehr als schockiert^^

Ne umfrage? da bin ich mal gespannt was bei raus kommt  

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by HirschGeweih on Wed, 28 Jul 2010 17:17:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

James84 schrieb am Wed, 28 July 2010 18:26Hallo Joxx,

ich (auch in deinem Alter) habe festgestellt, dass es anscheinend einige gibt, -ohne FIN- die mit
20 schon Probleme bekommen. Schau mal in son Errektionsforum,.. da fallen dir die Augen aus.

Hat mich auch erstaunt, da ich sowas nie gekannt habe vorher.
Ich glaube ich hatte einmal in der gesamten Zeit ein  Errektionsproblem wo ich wirklich keinen
Sex machen konnte, welches aber einfach daran lag, dass ich wirklich! keine Lust hatte.
Sonst, selbst wenn ich weniger Lust hatte, konnte sie mir immer Lust machen.  
Und klar, manchmal ist die Errektion härter und manchmal ein klein wenig weicher... aber beim
Akt gabs nie Probleme.

Letztens hatte ich, wie du beschreibst, auch eine Phase, wo es warm geworden ist, da war ich
auch richtig dauergeil.
Wobei ich bei mir schon feststelle, dass ich früher 4 mal am Tag geil war, aber mittlerweile sich
das wenn ich in soner "hochphase"  bin, so auf 2x eingrenzt.
Aber ich glaube das ist normal..Zumindest habe ich das von vielen anderen auch so
mitbekommen.

Ich merke aber auch zur Zeit, wo es mir wieder richtig beschissen mit meinem HA geht, dass die
Lust insgesamt absackt, da man sich zu sehr um die Problematik kümmert.
Wie sollen da auch erotische Gedanken aufkommen?!

Das mit der Errektion im Bus habe ich nur, wenn ich Vibrationen spüre  Spontan Errektionen
kenne ich eigentlich nur sehr selten und eher aus meiner Teen-Jungfrau-zeit.

interessant, das errinert mich an folgende studie: Irgendwo wurde schonmal das thema
angesprochen, das die männer heutzutage zunehmend weniger potent sind als früher.
Interessanterweise hat eine studie dazu folgendes rausgekriegt: Bei eltern die während der
schwangerschaft leicht bis mittelviel rauchten war die chance auf verringerte potenz und libido
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oder sogar impotenz wesentlich höher. Das einige mit 20 schon probleme kriegen auch ohne fin
kann ich mir irgendwie gut vorstellen.

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by James84 on Wed, 28 Jul 2010 19:09:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich kann mir vorstellen, dass es auch einfach ein Zeichen unserer
Fastfood/Stress/Wohlstandsgeneration ist.

Fettleibigkeit, zu wenig Bewegung, schlechte Ernährung, Alkohol, Stress alles negativ Faktoren,
die da mit einspielen. (Auch beim Haarausfall... wurde nicht mal festgestellt, dass die Männer
tendenziell schneller AGA bekommen?)

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by HirschGeweih on Thu, 29 Jul 2010 17:34:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

James84 schrieb am Wed, 28 July 2010 21:09Ich kann mir vorstellen, dass es auch einfach ein
Zeichen unserer Fastfood/Stress/Wohlstandsgeneration ist.

Fettleibigkeit, zu wenig Bewegung, schlechte Ernährung, Alkohol, Stress alles negativ Faktoren,
die da mit einspielen. (Auch beim Haarausfall... wurde nicht mal festgestellt, dass die Männer
tendenziell schneller AGA bekommen?)

ja wurde es schon mehrfach, raucher kriegen tendenziell schneller ne glatze als nichtraucher.
Egal wie du es siehst, rauchen, schlechte ernährung, keine bewegung und stress sind zwar
nicht die ursache aber ein trigger für AGA der das ganze beschleunigt.

apropo was hat dein artzt eigentlich zu der studie gesagt? würde mich interessieren  

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by James84 on Thu, 29 Jul 2010 18:01:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:apropo was hat dein artzt eigentlich zu der studie gesagt? würde mich interessieren  

Hab erst morgen nen Termin bei meinem Arzt.
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Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by James84 on Fri, 30 Jul 2010 15:08:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zur Info: Mein Arzt hat heute nen Lehrgang, deswegen war er nicht da. Ich bin aber am Montag
bei ihm auf der Matte 

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by Mink on Mon, 02 Aug 2010 10:47:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

James84 schrieb am Wed, 28 July 2010 21:09Ich kann mir vorstellen, dass es auch einfach ein
Zeichen unserer Fastfood/Stress/Wohlstandsgeneration ist.

Fettleibigkeit, zu wenig Bewegung, schlechte Ernährung, Alkohol, Stress alles negativ Faktoren,
die da mit einspielen. (Auch beim Haarausfall... wurde nicht mal festgestellt, dass die Männer
tendenziell schneller AGA bekommen?)

Sicher wirkt sich diese Lebensweise nicht gerade förderlich auf die Libido aus. Aber das
wichtigste Sexualorgan bleibt der Kopf. Und der ist doch permanent einer Reizüberflutung
ausgesetzt, dass es heutzutage doch niemand mehr juckt, wenn er mal einen Busen oder sowas
sieht. 
Ok, Joxx scheint da eine Ausnahme zu sein, wenn er sich schon für eine Busfahrt Literatur
mitnehmen muss um seinen Schoss zu bedecken ....   

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by dhj9ert7u on Thu, 05 Aug 2010 22:18:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ach Jungs, es ist zum verrücktwerden...
Inzwischen sind drei Monate vergangen..
Nebenwirkungen wie Abnahme der Körperbehaarung, Anschwellung des Gesichts,
Hodenschmerzen haben nachgelassen..
Aber die verringerte Libido sowie verringertes Ejakulat ist leider noch beständig.
War schon am überlegen, Mittel wie L-Arginin zu besorgen, aber ich würde gerne wollen,
dass die Zeit das Problem löst.
Nicht, dass ich dann nur noch auf dieses Mittel angewiesen bin.
Schlimm genug dass ich mit meinen 23 Jahren über solche Mittel nachdenken muss.
Aber ich hab ja immer wieder von Leuten hier gehört, die erst recht spät ihre Nebenwirkungen
verloren haben.
Das macht mir nämlich Mut; da hoff ich doch, dass ich auch zu dieser Sorte gehöre, denn von
irreversiblen Nebenwirkungen hab ich Angst.
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Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by chris77 on Fri, 06 Aug 2010 22:36:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also, hab mal gehört, dass die wirkung lange anhält und auch die haare nach fin-absetzung
erst spät wieder beginnen auszufallen, dh. die 5-alpha-reduktase scheint noch längere zeit
gehemmt zu sein! also bei mir wars schon ein halbes jahr bis es besser wurde... jetzt ist (nach
paar jahren) alles perfekt wie vorher... and never again sag ich dazu!!!!
die zeit heilt alle wunden 

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by Mink on Sun, 08 Aug 2010 10:56:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dhj9ert7u schrieb am Fri, 06 August 2010 00:18
War schon am überlegen, Mittel wie L-Arginin zu besorgen, aber ich würde gerne wollen,
dass die Zeit das Problem löst.
Nicht, dass ich dann nur noch auf dieses Mittel angewiesen bin.
Schlimm genug dass ich mit meinen 23 Jahren über solche Mittel nachdenken muss.

L-Arginin ist doch kein Viagra. Das ist eine völlig harmlose Aminosäure. Also Du wärest kein
körperliches Wrack, wenn du mit 23 eine zeitlang mit einer Aminosäure unterstützt. 
Wird übrigens auch im Kraftsport gerne eingesetzt. 

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by Nutrition on Sat, 01 Jan 2011 23:58:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie schauts denn mittlerweile aus bei dir?

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by dhj9ert7u on Fri, 07 Jan 2011 15:10:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

etwas besser ist es schon, aber so ganz 100% ist die alte stärke noch nicht zurückgekehrt..ist
jetzt ein halbes jahr her..
aber ich denke, es wird schon besser..ich hab hier zu einem ähnlichen thread noch was
geschrieben..da gehe ich weiter drauf ein

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
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Posted by furiousfuriousfurious on Tue, 24 Jul 2012 08:33:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey,

also bei mir sind die NN nicht weggegangen! Das ist voll das miese Medikament. Probleme erst
beim Absetzen!

Oh mann, jetzt bin ich voll depri und im Arsch.

Keine Androgene Wirkung mehr!

Aber wer Interesse hat kann sich ja mal bei mir melden, vielleicht gibt es etwas was helfen kann!

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by Foxi on Tue, 24 Jul 2012 08:37:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ogdadwolverine schrieb am Tue, 24 July 2012 10:33Hey,

also bei mir sind die NN nicht weggegangen! Das ist voll das miese Medikament. Probleme erst
beim Absetzen!

Oh mann, jetzt bin ich voll depri und im Arsch.

Keine Androgene Wirkung mehr!

Aber wer Interesse hat kann sich ja mal bei mir melden, vielleicht gibt es etwas was helfen kann!

ja irgendwie wird alles schlimmer und schlimmer
was passiert da?
14Monate weg und weiter schlimmer!

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by chris77 on Fri, 27 Jul 2012 15:14:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nochmal zur info:
hab nicht mal diese pillen genommen, sondern nur ein sog. haarwasser gemacht, was nicht
einmal konzentriert war und für ca. 2-3monate angewendet.
bzgl. nebenwirkungen: wirklich besser ist es erst nach gut einem halben jahr geworden und dann
schleichend von monat zu monat.... jetzt nach weiteren 2 jahren ist alles perfekt... nie wieder
dieses zeug!!!!
dh. du brauchst geduld, ernähr dich gesund und mach sport... denke dann geht es schneller...
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wenn du das zeug auch noch geschluckt hast und gleich anfällig wie ich bist...wird es schon ein
paar jahre dauern...
gruß chris

Subject: Aw: Wann hören die Nebenwirkungen auf?
Posted by Mr.Goodkat on Sun, 29 Jul 2012 13:48:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Fri, 09 July 2010 18:19dhj9ert7u schrieb am Tue, 06 July 2010 21:30
propeciahelp.com hat mich doch sehr eingeschüchtert...

Vergiss die seite am besten, hab mir propeciahelp vor ein paar tagen mal selber angeguckt, und
auch einige mails an die geschickt. Daraus konnte ich folgendes entnehmen: Der lieber herr
doktor jakob oder wie der heißt(vorsicht,  der nächste "diplom-guru" der meint er hat mit seinen
aussagen recht  ) behauptet die irreversiblen störungen haben irgendwas mit denn GABA
rezeptoren im gehirn zu tun, angeblich durch studien gedeckt, klingt auch erstmal plausibel. Und
auch immer wieder wurde ich vom lieben inhaber der seite auf seine studien verwiesen, und das
ich mal nach dem ganzen googeln soll(was ich auch alles gemacht hab). 

Der hacken kommt, wenn man sich mal die studien GENAU ANGUCKT: Die studie die diese
theorie untermauert, ist an nur 20 männern im durschnittlichen alter von 69jahren(LOL!)
gemacht wurden. Erstens mal waren es nichtmal hundert sondern 20, eine phase 3 hat
mindestens 1000probanden, 1000 gegen 20... ganz klar haben diese 20 männer fast 0
aussagekraft, dazu müssten es mindestens 200 sein, aber 20 das ist nichts. Und hinzu kommt
noch, an männern im durschnittlichen alter von 69 jahren! lol 69 jahre, da bist du schon mit
einem bein im grab, was für eine aussagekraft hat das denn bitte? gar keine nämmlich. 

Als ich DAS dem inhaber von propeciahelp sagte, kam nie wieder ne antwort seitdem. Fazit:
propeciahelp.com ist nicht als ne typische ami-campagne, in dennen nichts als schwachsinn
behauptet wird, deren aussagen sind nicht aussagekräftiger als die von alpecin von du mich
fragst, also bullshit.

Daher vergesst propeciahelp.com, das sind nichts als lügen und panikmache.

Nichts als lügen und panikmache? Genau darum sind da auch reccht viele deutsche und nicht
nur Amis. Ich wünsche es dir nicht!! Keinem. Das mit dem GABA ist auch nicht schlüssig. Da
gebe ich dir recht. Es liegt an einem anderen Problem
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